Josef Bühlers Newsletter

Themen in diesem Newsletter

- ♦ Das unerklärliche Geräusch
- Highlight: Der Abend-Workshop «Umgang mit Kritik»
- Trainings
- ◆ Zu guter Letzt Etwas zum Schmunzeln

Das unerklärliche Geräusch

Ein reicher Mann in Amerika kaufte vor längerer Zeit einen Cadillac. Jedes Mal, wenn er jedoch in eine Kurve fuhr, hörte er im Motorenraum ein rollendes, klirrendes Geräusch. Er brachte den Wagen zurück in die Garage mit der Bitte, das Geräusch zu elimieren. Die Mechaniker jedoch fanden nichts und gaben ihm den Wagen zurück. Kaum jedoch fuhr er wieder in eine Kurve, war dieses unerklärliche klirrende Geräusch «Chrrr», «Chrrr» wieder da. Er ging wieder zurück und wie viel Mühe sich die Mechaniker auch gaben, sie fanden nichts. Niemand konnte sich erklären, woher das rollende, klirrende Geräusch kam. Völlig entnervt und voller Wut rief er den CEO von Cadillac an und sagte zu ihm: «Ich werde das Fensehen, die Radio-Stationen und die Presse informieren, wenn mein Wagen jetzt nicht sofort repariert wird und das Geräusch verschwindet.» Der Wagen kam ins Werk und wurde komplett auseinandergenommen. Endlich fand man in einem abgeschlossenen, unzugänglichen, kleinen Kästchen zuhinterst im Motorraum ein Coca Cola-Fläschchen. Darin zusammengerollt war ein kleines Stück Papier. Sie rollten es auf und mit grossem Erstaunen standen darauf nur vier Worte in roter Schrift, doch diese hatten es in sich: "Jetzt sind wir quitt!!!" Geschrieben von einem sehr unzufriedenen Mitarbeiter vom Cadillac-Werk!

"Allen Menschen recht getan, ist eine Kunst, die niemand kann!" Wie wahr. Es gibt immer wieder Menschen, die frustriert und in ihren Gefühlen verletzt sind. Ob berechtigt oder nicht. Manche fressen den Ärger in sich hinein und andere machen daraus keinen Hehl und schreien ihn hinaus.

Immer mehr Menschen, ob am Arbeitsplatz, in Beziehungen und auch in der Gesellschaft bekommen selten Anerkennung. Im Gegenteil, es kommt immer mehr zu Kritik, auch anonym. Begünstigt wird dies auch durch die Sozialen Medien.

Deshalb ist der Umgang mit Kritik so enorm wichtig. Und genau darum geht es im nächsten Abend-Workshop.

Highlight:

Der Abend Workshop mit dem Thema - «Umgang mit Kritik»

findet am Mittwoch, 20. November 2024, im Hotel Restaurant Sonne, Hauptstr. 57, 6262 Reiden, statt. Erfahren Sie, wie Kritik sogar zu besseren Beziehungen führen kann und ein Sprungbrett für Wachstumschancen ist. Dieser Workshop ist ein MUSS. Deshalb melden Sie sich umgehend an (falls Sie es noch nicht getan haben). Zu mehr Infos und zur Anmeldung führt dieser Link

Weitere Trainings

Mental-Training Ihre mentalen Kräfte einsetzen! Ihr Leben bereichern!

Dieses Training findet noch dieses Jahr am Samstag, 07. und Sonntag, 08. Dezember 2024 statt. Warum gerade jetzt an diesem Training teilnehmen? Mentale Stärke ist in diesen herausfordernden Zeiten enorm wichtig. Nutzen Sie diese Gelegenheit und melden Sie sich umgehend an! Kommunikations-Training Sicherer auftreten, wirkungsvoller sprechen!

Verkaufs-Training Verkaufsprozesse optimieren, einfach mehr verkaufen!

Präsentations-Training Ideen, Produkte und sich selbst überzeugend präsentieren, mit Video!

Zu guter Letzt - Etwas zum Schmunzeln

Eine ältere Dame sitzt einem Mann im Zug gegenüber. Er kaut während der Fahrt Kaugummi. Da sagt die Dame zu ihm: «Es hat keinen Zweck auf mich einzureden, ich bin schwerhörig.»

Herzliche Grüsse und weiterhin alles Gute Josef Bühler

Dagmersellen, im November 2024 - Newsletter Nr. 80

PS. Gefällt Ihnen der Newsletter, dann leiten Sie ihn an Ihre Bekannten weiter! Besten Dank! Weitere Inspirationen finden Sie auf meiner Homepage unter <u>Downloads!</u>

Falls Sie diesen Newsletter nicht mehr erhalten möchten, schreiben Sie einfach ein Antwortmail mit dem Betreff: Bitte keine Newsletter mehr senden

Josef Bühler Training und Coaching Schönbergstrasse 7 ¦ CH-6252 Dagmersellen Tel: 062 751 80 30 - Mobile 079 728 73 30 josef@josefbuehlertraining.ch - www.josefbuehlertraining.ch